
Форум индиго indigo.su - indigo.su - портал индиго
Сгенерирована: 19 April, 2024, 20:09

Учёные зашли в тупик
Послан  kira.840 - 07.10.2016 06:30
_____________________________________

Недавно смотрела с родителями передачу, весьма познавательную, где были изложены *упс*ты
о работе мозга. Ну, то что внутри более нового скрывается более древний, мы и так знали, но
настоящим открытием для моих родителей стало то, что оказывается, наш мозг является только
проводником и приёмником, и что мыслительные процессы проходят не непосредственно в
мозгу, а вне его! То, что мысли, которые они думают, идут откуда-то снаружи. Это  и правда,
очень сложно понять. Я раньше автора начала объяснять им, что мысли находятся вне головы, в
определённом слое нашего эфирного тела, что сигналы, которые и являются мыслеформами,
принимает мозг и поэтому нам кажется, что они звучат где-то внутри. Но они идут извне, наши
мысли так же связаны с информационным полем Земли и Космическим сознанием, которое
глобально. Что все живые существа во Вселенной связаны между собой такой вот ментальной
паутиной и могут делиться опытом и знаниями. Родители ждали, что это же скажет и автор, но
тот вопреки их ожиданию ответил, что учёные в данный момент находятся в тупике, они только
на пороге великого открытия, они, мол, только начинают разбираться в работе мысли. А такие
как мы с вами уже знаем ответы! Некоторые, как я, могут видеть некое подобие вспышек и
движения энергии мыслеформ. Также я уже начинаю ловить картинки, которые приходят как
видения, а значит, уже начинаю читать эти самые, мысли. Родители ко мне &quot;откуда ты это
знаешь? Учёные не знают, а ты знаешь!&quot; А я им - &quot;просто ЗНАЮ, и всё&quot;. Мне
теперь не очень интересно смотреть научные передачи, потому что я сразу улавливаю суть темы
и могу предсказать, что будет дальше. Папа уже отсылает меня из комнаты, когда смотрит
науку. Я говорю постоянно &quot;о, я это уже знаю&quot; а ему не по себе. Я чувствую его
эмоции, я практически читаю его мысли. А у вас было что-то подобное?

============================================================================

Re: Учёные зашли в тупик
Послан  GALAXY-KONSUL - 10.10.2016 04:15
_____________________________________

kira.840 написал:

Да, консул, сбавь ка обороты и поумерь своё эго. Ты не Бог, и учить нас особо ничему и не надо,
мы сами разберёмся кто и что. Без обид.

Какие обороты?Какое Эго?Вы идете против Вселенной.

Как вас учить нечему!?Вы меня уже грызете,хотя я ничего плохого не написал!?

Вам еще учиться и учиться.И я,на ты не разговаривал.

Из этого следует,уважения у вас нет ни к кому.

Учиться всегда надо и прислушиваться тоже надо,только сделав свои выводы и оценив эти
выводы,

принимать решения.

============================================================================
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Re: Учёные зашли в тупик
Послан  GALAXY-KONSUL - 10.10.2016 06:23
_____________________________________

Индиго и не индиго.Я никому плохого не желаю и желать не могу.

Мы находимся со многими на разных уровнях,поэтому многие меня не понимают.

Я пришел на этот форум с миром.С добрыми намерениями.

Многую правду я вообще не пишу,не поймете и загрызете,как сказал WAR_1 

Смешно просто.(детский сад)Я иду против мировой структуры,если кто не понял.

Как я и раньше писал,меня только убить можно.

И я не собираюсь собачиться по пустякам.

Я сайт просканировал и многое понял для себя.

Меня с многих форумов удаляли и забивали мои посты.

Так как правды никто не любит.Человеческое самолюбие. 

Если есть те люди,которые могут узнать про меня из тонкого мира,обратитесь и вам скажут.

Мне лично сказали,сколько нас на земле.

По сути мне здесь делать нечего,вы сами ко мне придете.Не все конечно.

Это не возвышение личности,а горькая правда.

Я буду заходить,переписываться,с одним хорошим человеком.

Постов вы моих больше не увидите.

Увидите,только не на этом форуме.

Смысл писать,если никому не интересно.

Есть кому очень интересно,но их единицы.

============================================================================

Re: Учёные зашли в тупик
Послан  зорянова - 10.10.2016 12:49
_____________________________________

Не надо обижаться. Вопрос в другом. Вы конечно же носитель знания как и все Новые нет
сомнений. Но в чём ваше предназначение здесь на Земле? Вы должны получить другой опыт -
чувственный. Вы должны познать прежде всего СЕБЯ как Человека. Познать себя в
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переживаниях, эмоциях, чувствах - разных и позитивных, и негативных. Ваше знание говорит о
том что ваша душа очень мудра, и всё же она здесь. Зачем?  Неправильно думать , что наше
предназначение Учить других. Мы здесь только по своими причинам,  для своего опыта. Вы
каждый раз совершаете одну и ту же ошибку- живёте одним Разумом и забываете о своей
Душе,а следовательно и других людей воспринимаете такими же бездушными. Люди это
чувствуют и не хотят общения.

============================================================================

Re: Учёные зашли в тупик
Послан  WAR_1 - 11.10.2016 03:19
_____________________________________

GALAXY-KONSUL, просто навсего познайте эмоциональный язык. Слова это не просто навсего
слова. Слово - это язык понимания и надо понимать и чувствовать своего собеседника. Ну а так
же, что говорите. Про стиль общения ещё поговорим. На данный момент, у меня цель в этом. Это
моя цель.

А причина такого нашего поведения, является последствия такого обращения.

Не пытайтесь подмять под себя людей, попытайтесь найти союзника.

Ошибаться вам никто не запрещает. Не получился найти 1-й контакт, попытайтесь снова. Но
такие ошибки, не простительны. Тем более во взрослой жизни. Надеюсь, у нас с вами ещё
найдётся найти общий язык:)

Будьте внимательней при обращение к людям:)

============================================================================

Re: Учёные зашли в тупик
Послан  kira.840 - 11.10.2016 16:22
_____________________________________

Какие обороты?Какое Эго?Вы идете против Вселенной.

Как вас учить нечему!?Вы меня уже грызете,хотя я ничего плохого не написал!?

Вам еще учиться и учиться.И я,на ты не разговаривал.

Из этого следует,уважения у вас нет ни к кому.

Учиться всегда надо и прислушиваться тоже надо,только сделав свои выводы и оценив эти
выводы,

принимать решения.[/quote]
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Хорошо, могу и на Вы, но моего отношения это не изменит. Я ВАС не грызла, и насчёт того, что у
меня &quot;нет уважения ни к кому&quot;, тоже мимо кассы. И Вселенную я уж точно не
обижала. А насчёт раздутого эго я права, вот и *упс*ты, в Вашем же комменте: 1) &quot;вы идёте
против Вселенной&quot;. То есть, ВЫ возвышаете себя до масштаба Вселенной а мы, получается,
просто пыль? Но так и видно в Вашей фразе. 2) &quot;вам ещё учиться и учиться&quot;. Это
возвышение своего уровня знания и ума над другим, это тоже эго. Я Вас глупым не называла и
не говорила что Вам надо чему то учиться и учиться. Я знаю, что наоборот, Вы человек
неглупый, но Вас подводит Ваша амбициозность. 3)Поучения в конце. Вот я уж точно не стану
учиться чему то именно у Вас, потому что Вы мне неприятны. Это честно с моей стороны. 4) И
самое главное - &quot;нет уважения ни к кому&quot;, то есть, получается, если я что-то сказала
Вам не то и назвала не так, как ВЫ бы ожидали, значит, я ОБИДЕЛА ВСЕХ? Ну и самомнение!
Тогда Вы тоже обидели всех, высказавшись в мой адрес. Бросаться подобными обвинениями
глупо, это уровень детского сада. Я наоборот очень уважаю мнение форумчан и уж точно умею
и могу прислушиваться к нему. Мы неплохо общаемся с WAR_1, и он не считает, что я его чем то
обижаю. И я уж точно не могу относиться ко всем абсолютно одинаково, я не робот, не
программа, несущая определённые алгоритмы, я человек. Но, видимо, человеком вы считаете
только себя. Это зря. Надо быть проще и применять к себе Ваш же совет - прислушиваться к
людям и делать выводы. Я на Вас не в обиде и зла вовсе не держу, но впредь не лезьте с
поучениями к людям, применяйте мирные диалоги, воинственного настроя нам тут не надо. Мира
Вам, адепт Вселенной.

============================================================================

Re: Учёные зашли в тупик
Послан  kira.840 - 11.10.2016 16:28
_____________________________________

WAR_1 написал:

GALAXY-KONSUL, просто навсего познайте эмоциональный язык. Слова это не просто навсего
слова. Слово - это язык понимания и надо понимать и чувствовать своего собеседника. Ну а так
же, что говорите. Про стиль общения ещё поговорим. На данный момент, у меня цель в этом. Это
моя цель.

А причина такого нашего поведения, является последствия такого обращения.

Не пытайтесь подмять под себя людей, попытайтесь найти союзника.

Ошибаться вам никто не запрещает. Не получился найти 1-й контакт, попытайтесь снова. Но
такие ошибки, не простительны. Тем более во взрослой жизни. Надеюсь, у нас с вами ещё
найдётся найти общий язык:)

Будьте внимательней при обращение к людям:)

Твои слова ещё раз доказывают, что ты мудрец и не лишён проницательности. Молодец!

============================================================================
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Re: Учёные зашли в тупик
Послан  Сай - 12.10.2016 14:15
_____________________________________

kira.840 написал:

Недавно смотрела с родителями передачу, весьма познавательную, где были изложены *упс*ты
о работе мозга. Ну, то что внутри более нового скрывается более древний, мы и так знали, но
настоящим открытием для моих родителей стало то, что оказывается, наш мозг является только
проводником и приёмником, и что мыслительные процессы проходят не непосредственно в
мозгу, а вне его! То, что мысли, которые они думают, идут откуда-то снаружи. Это  и правда,
очень сложно понять. 

Как по мне инфа из вне черпается мозгом, но не мысли а именно информация о чём либо, да и
просто вселенская энергетика, особенно через родничок. А так мозг вполне не плохо всё
обрабатывает и анализирует, этакий суперкомпьтер, но с поправкой- часть мыслительных
процессов происходит непосредственно в мозге, ну а часть уже а энерго-поле человека, отсюда
и можно считать мыслеобразы, как кстати и навязать.

============================================================================

Re: Учёные зашли в тупик
Послан  kira.840 - 12.10.2016 14:41
_____________________________________

Да, так и есть, информация обрабатывается им, и нам кажется, что мысли &quot;звучат
внутри&quot;. Молодец, ты отлично разобрался в теме и заметил что я упустила. Спасибо.

Насчёт навязывания мыслеобразов, то есть, ментально внушения. Именно так телепатически
одарённым людям удаётся показать контролируемому человеку то, чего нет. Хороших примеров
даже приведу два - это когда Вольф Мессинг показывал пустые корочки на контрольном пункте,
и они казались заполненными. Второй пример из &quot;Людей икс&quot;, когда Ксавьер, а потом
Феникс отводили глаза преследователям. Тем казалось, что рядом никого нет, в машине пусто,
хотя собака реагировала, и в развалинах школы пусто, хотя спецназовец смотрел на
спрятавшихся героев в упор, но не видел их. Вот это в самом деле круто.

============================================================================

Re: Учёные зашли в тупик
Послан  Mike - 12.10.2016 20:49
_____________________________________

Навязать можно лишь то что есть у человека, то что он знает. Обычные манипуляции. Сканишь и
акцентируешь то что тебе нужно в имеющемся наборе образов у человека.

============================================================================
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Re: Учёные зашли в тупик
Послан  chuvee - 27.10.2016 11:06
_____________________________________

kira.840 написал:

Недавно смотрела с родителями передачу, весьма познавательную, где были изложены *упс*ты
о работе мозга. Ну, то что внутри более нового скрывается более древний, мы и так знали, но
настоящим открытием для моих родителей стало то, что оказывается, наш мозг является только
проводником и приёмником, и что мыслительные процессы проходят не непосредственно в
мозгу, а вне его! То, что мысли, которые они думают, идут откуда-то снаружи. Это  и правда,
очень сложно понять. Я раньше автора начала объяснять им, что мысли находятся вне головы, в
определённом слое нашего эфирного тела, что сигналы, которые и являются мыслеформами,
принимает мозг и поэтому нам кажется, что они звучат где-то внутри. Но они идут извне, наши
мысли так же связаны с информационным полем Земли и Космическим сознанием, которое
глобально. Что все живые существа во Вселенной связаны между собой такой вот ментальной
паутиной и могут делиться опытом и знаниями. Родители ждали, что это же скажет и автор, но
тот вопреки их ожиданию ответил, что учёные в данный момент находятся в тупике, они только
на пороге великого открытия, они, мол, только начинают разбираться в работе мысли. А такие
как мы с вами уже знаем ответы! Некоторые, как я, могут видеть некое подобие вспышек и
движения энергии мыслеформ. Также я уже начинаю ловить картинки, которые приходят как
видения, а значит, уже начинаю читать эти самые, мысли. Родители ко мне &quot;откуда ты это
знаешь? Учёные не знают, а ты знаешь!&quot; А я им - &quot;просто ЗНАЮ, и всё&quot;. Мне
теперь не очень интересно смотреть научные передачи, потому что я сразу улавливаю суть темы
и могу предсказать, что будет дальше. Папа уже отсылает меня из комнаты, когда смотрит
науку. Я говорю постоянно &quot;о, я это уже знаю&quot; а ему не по себе. Я чувствую его
эмоции, я практически читаю его мысли. А у вас было что-то подобное?

Спасибо за тему, kira.840 ) Да, такое и у меня было. Разные мысли приходят откуда-то, потом
как-то сочетаются и появляется уже собственная мысль, которая, наверно, еще к кому-то летит.
Я много раз думал, придумано ли это Богом и не нашел ответа. Мне кажется, что это похоже на
космос. 

Mike написал:

GALAXY-KONSUL написал:

Ученые не прозрели,у них низкий уровень вибраций,им тяжело что то доказать.

А прозревших почти нет,их на пальцах можно пересчитать.Не надо путать людей занимающихся
наукой и официальную науку. Это совсем разное. И довольно много учёных много чего знают и
их мнение далеко не совпадает с официальным. Но для этого надо поработать в этой системе и
тогда будет понятно что к чему. Я 10 лет проработал в физтехе и по большому счёту это клуб
людей которые занимаются тем что им интересно. И есть действительно учёные и есть
администраторы, которые ни фига не учёные, хотя бумажки и должности одинаковы. Алфёров
не смог долго выдерживать то болото что наверху рулит и свалил с должности главного,
обратно в своё. Хотя как администратор он очень неплох и это сочетается с тем что он ещё и
ученый в хорошем смысле этого слова. Слишком много в официальной науке рамок.
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Физтех - это в Долгопрудном? 

Наука официальная погрязла в болоте, ага. Хотя наговаривать не хочется на людей науки. Я
занимался экономикой несколько лет. В общем интересная наука )

============================================================================
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